



GUILVINEC



Nouvelle paroisse, fondée sous le patronage de sainte Anne, d'abord comme chapelle de la paroisse de Plomeur, mais avec un chapelain spécial dès 1880; ce chapelain devint recteur en 1892, lors du transfert au Guilvinec du titre paroissial des îles Glénans, qui avait cessé d'être pourvu d'un titulaire depuis 1879.

Ce petit port qui n'armait qu'une douzaine de bateaux en 1866, en compte maintenant des centaines et une population de plus de 4.000 âmes.

Une église a été construite sur un très bon plan, mais dont la moitié seulement a été exécuté; on n'attend que les ressources suffisantes pour son complet achèvement.

RECTEURS

1883-1905. Jean-Baptiste de Coataudon.

1905-1907. François Henry.

1907. Auguste-Marie Kerbaol.

VICAIRES

1890.	Jean-Marie Jaïn.
1905.	Yves-Guillaume Cuillandre.
1905.	Jérôme Gaonach.
1908.	Alexandre Moullec.
1909.	Yves-Marie Le Guen.

